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坏⼈也有得救的盼望吗？有很多⼈相信⾃⼰不需要神的救恩，
因为他们⾃认是好⼈⼀个。⼀般来说，多半我们所接触的⼈，
是属于这种类型的。也有⼈的想法正好相反。他们觉得⾃⼰是
坏到没得救了。他们这么说，“你不知道我曾经做过什么。你对
我的过去⼀⽆所知。神是不会要我的！” 

 

你是这样的⼈吗？圣经⾥有⼀个故事是为这些⾃认已经没得救
的⼈度⾝订造的。虽然，⼤多数⼈都不会有这样的想法，但还
是有⼈钻这样的⽜⾓尖。当然，有些⼈纯粹是在给⾃⼰找借⼜
⽽已。他们会说“我的⼈这么好，哪⾥需要救恩”或“我这么坏的
⼈是没得救的了！”他们不在乎与神和好与否，只是随便找个借
⼜推搪⽽已。不过，如果你真的有这个隐忧，担⼼⾃⼰坏到没
得救了，那么就让我来帮助你吧。 

 

圣经告诉我们，就算罪⼤恶极的⼈同样有得救的盼望。你或许
很粗⼼，又或者很冷漠，说不定还⾃恃过⼈。但是，不管你犯
下多⼤的过犯，神都可以原谅你！现在，如果你觉得⾃⼰罪孽
深重，神已经为你做了⼀件很特别的事情。 

 

请你仔细地听以下的这个故事，它将⿎励即使是最糟糕的罪⼈
，⿎起勇⽓藉着耶稣基督来到神的⾯前。让我为你读出保罗写
在提摩太前书１章１２节的经⽂： 

 

“我感谢那赐我能⼒的、我们的主基督耶稣，因为他认为我
忠⼼，派我服事他。我从前是亵渎神的、迫害⼈的、凌辱
⼈的，然⽽我还蒙了怜悯，因为我是在不信的时候，由于
⽆知⽽作的。我们主的恩典，随着在基督耶稣⾥的信⼼和
爱⼼，在我们⾝上越发增加。” 



也请你仔细思考以下这段经⽂：“基督耶稣降世，为要拯救罪⼈
。这话是可信的，是值得完全接纳的。在罪⼈中我是个罪魁。
可是，我竟然蒙了怜悯，好让基督耶稣在我这个罪魁⾝上，显
明他完全的忍耐，给后来信他得永⽣的⼈做榜样。” 

 

你能够理解这句话吗？简直不可思议！使徒保罗居然这么说他
⾃⼰：“在罪⼈中我是个罪魁。我是最糟糕的罪⼈！”⽽且他也
承认⾃⼰“从前是亵渎神的、迫害⼈的、凌辱⼈的。” 

 

保罗从前的暴⼒⾏为完全是冲着基督徒⽽来的！他迫害基督徒
！他夺⾛他们的⽣命！保罗当时的⼈⽣⽬的就是要杀害基督徒
！他并不只是醉酒杀⼈⽽已！他刺伤他⼈，也不是⽆⼼之过。
他是蓄意要杀害基督徒的！ 

 

保罗讶异⾃⼰这么糟糕的罪⼈，尽管过去为⾮作⽍，却依然蒙
了神的怜悯！“基督耶稣在我这个罪魁⾝上，显明他完全的忍耐
，给后来信他得永⽣的⼈做榜样”。也许，今天你就是这个⼈！ 

 

保罗要说的是，“各位看官！在罪⼈中我是个罪魁。看看我⼲尽
了什么好事。如果耶稣拯救我，赦免我的罪，他也⼀样会原谅
你。如果我蒙怜悯，同样的他也会怜悯你！要知道耶稣接待所
有的罪⼈！” 

 

耶稣基督来到世上为要拯救罪⼈。他死在⼗字架上，为要替我
们还清罪债。他为我们受了犯罪时所应该受的刑罚。你觉得过
意不去吗？你觉得⾃⼰或许不配蒙恩得救吗？你认为⾃⼰不配
认识神吗？今天，我带着神的权柄告诉你，不要觉得⾃⼰不配
，因为这完全是那恶者的谎⾔！你也可以跟保罗⼀样，藉着耶



稣基督，把你的罪带到神的⾯前，你便可得怜悯。查理卫斯理
写下这些⽂字：“这⽆限的恩典，⽩⽩赐下，我的上帝啊，它找
到了我 . .  .  ” 
 
我蒙了怜悯！我蒙了怜悯！我是何等的罪⼈！我可以证明！我
是何等的罪⼈！但是，我何等喜悦跟你分享，神拯救了我！神
也会拯救你，只要你藉着耶稣的名来到他⾯前。现在来！今天
就相信！ 
 
 

想要多了解耶稣基督吗？ 请联络：黄传道 电话：9790-
8017。欢迎你来平安教会，参加我们星期天的主⽇崇拜： 

 
英语聚会：早上９点半   中⽂聚会：下午２点半 
 

 
 


